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Zitat von Pepe 

Clubi, das sind einige Hoffnungen und Annahmen, die aufgehen müssen, ein Rädchen
muss ins andere greifen etc.

Liest sich in der Theorie nicht schlecht.

Keiner kennt hier die wirtschaftlichen Zwänge im Detail. Habe aber noch Meeske oder
Bornemann von der letzten JHV im Ohr, dass wir bis auf weiteres Transferüberschüsse
generieren müssen.

Wir sind eine von vielen Mannschaften, die um den Aufstieg mitspielen können, Kerk
oder Sabiri hin oder her. Damit das eintritt, ich rede von mitspielen, muss ziemlich viel
aufgehen. Möglich ist das auch jetzt noch. Ob's letztlich für den Aufstieg reicht 

Andere Vereine haben wirtschaftlich bessere Karten dafür.

Alles anzeigen 

Das wir wirtschaftliche Zwänge haben ist klar.

Der Kader war aber doch gestanden, ohne dem Sabiri-Geld.

Was wäre denn ohne dem gewesen?

Hätte dann ein anderer verkauft werden müssen?

Ich denke wirklich, dass wir eine riesige Chance gehabt hätten, vielleicht immer noch haben.

Wer ist denn schon groß besser besetzt?
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